

Naissance d'une banque dédiée à la promotion de l'habitat au Burundi

PANA, le 30 août 2021 Bujumbura, Burundi - Le Fonds de l'habitat urbain (FPHU), créé en 1989 pour loger les cadres et agents de l'Etat ainsi que ceux des entreprises para-publiques, a reçu l'agrément de la Banque centrale comme nouvelle institution financière du pays ayant la même mission de répondre aux besoins urgents de cette clientèle, annonce un communiqué officiel.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});